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■卓　話　　　　　　
業務多忙のため斎藤

君と会員を交代しまし
たが、準名誉会員とし
て再度仲間に入れてい
ただき感謝申し上げま
す。
コロナ禍で目に見え

ない災害により４・５
月は最悪な状況となり
ました。ウィズコロナ
として対処するため商
品や販売を見直しています。価値観、生活様
式に変化があり、ベーカリーでは菓子パン等
は売れず、食パン等の生活ベースが売れたり、
少し高級感で自分や家族で楽しむものが多く
なりました。田園プラザ内に14業体の店舗
がありますが、客単価が上昇していたのは驚
きました。
新しい生活様式に対応したマニュアル改定
や、SNSなどのネット対応等多くの事が上
がっています。レジ前の整理や売場の見直し
で人手が２割以上かかるようになりました。
人々の感性にも変化が見られ、些細な事で
クレームがあったり、その対応で怒りが高ま
ったりして、ひたすら謝るようにしています。
今までの日本人らしさが薄れつつあるのかな
と感じています。
銀座のぐんまちゃん家の「つる」が２年と
なり安定してきましたが、今年は仕方ないの

です。３年２月には大磯町の漁港に海版の道
の駅が開店し、当社で運営が始まります。海
の新鮮な物をカジュアルに提供してまいりま
す。また、長野市にある信濃美術館が来春新
装オープンする予定で、２階レストランと屋
上カフェを運営することになりました。善光
寺に隣接した公園にあり自然と一体化した建
物で参道が延長されたかのようにあります。
これもプレゼンをして採用されました。貧乏
暇なしで動いています。
今年の２月以来アメリカには行っていませ

ん。この20年で８カ月も行っていないのは
初めてです。コロナ禍により新しい価値観を
学ぶことができ、今後に活かしていきたいと
思います。

■司　会　　　 吉野　登SAA出席委員
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■ソング　沼田ロータリーの歌　橋本安夫君
■来賓及び来訪ロータリアン
準名誉会員　　　　　　　　　永井彰一君

清野啓介会長
先週の公開例会ではプログラム委員会金井
委員長はじめご協力ありがとうございまし
た。約150名参加、その内半分位は中高生で
した。コロナ禍の中でも自由に生きている様
子を感じて何か得られたかと思います。
10日の例会の卓話に大学時山岳部の後輩

で毎日新聞記者で、ノンフィクション作家で
やはり開高健ノンフィクション賞受賞作家の
藤原章生先生をお迎えします。５年半アフリ
カで暮らした様子とアフリカの現状を話して
いただきます。ご期待下さい。
25日に谷川岳へ久保委員長山宮ファミリ

ーの６名で山小屋調査に行きました。これで
調査は終了となり、来年雪解けを待って事業
実施したいと思います。
本日の臨時総会は、コロナ禍によりリモー
トでズームを活用した例会、理事会等で出席
承認していく細則変更の議案です。仕事で出
席できなくても、家や職場で参加できますの
で、卓話等はファミリーなどにも見ていただ
けたらと思います。

木下康彦幹事
◎11月以降例会について
通常例会に戻ります。地区大会日時変更の
ため17日は通常例会とします。

◎SAA出席委員会　　 星野貴昭委員

・10月20日

◎ニコニコ委員会　　　　　　飯島千明委員　
・清野啓介君　角幡唯介氏の講演会では担当
委員会他の皆さんご苦労様でした。中高生
の皆さんが何かを感じ取ってくれたらと思
います。
・斎藤正典君　準名誉会員の永井共々お世話
になります。30～１日の３日間田園プラ
ザでドライブインシアターを開催。チケッ
ト販売中。秋の夜長をお楽しみ下さい。

・山田龍之介君　孫の七五三祝いと下の孫の
初宮参りをして。永年一緒に散歩してた愛
犬を舒林寺へ納骨式も行い。

・ニコニコ一週間　秋晴れの10月最終例会
に準名誉会員永井彰一君をお迎えして。
星野貴昭君　　天野純一君　　阿形登氏君
松野正一君　　飯島千明君　　宮澤孝幸君
水石清治君　　宮内明彦君　　深津卓也君
中島　健君　　吉野　登君　　橋本安夫君
津久井功君　　小熊政則君　石井壮太郎君
塩浦敬之君　　峯川卓美君　　今井幸吉君
武田　寛君　　木下康彦君　　高橋圭介君
福田真盛君　　割田一敏君　　南雲達也君
保坂充勇君　

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　小熊政則委員
清野啓介君　　木下康彦君　　宮内明彦君
水石清治君　　阿形登氏君　　松野正一君
持谷明宏君　　橋本安夫君　　中島　健君
飯島千明君　　宮澤孝幸君　　星野貴昭君
深津卓也君　　吉野　登君　　津久井功君
高橋圭介君　　福田真盛君　西田俊太郎君
割田一敏君　　小熊政則君　浅沼美香さん
天野純一君　　武田　寛君　　塩浦敬之君
峯川卓美君　　保坂充勇君　須田千秋さん
桑原　滋君　　南雲達也君　

◎職業奉仕委員会　　　　　　木下康彦幹事
・沼田南中出前講座協力について
11月27日に要請がありましたのでご協力

をお願いします。
◎10月誕生者
阿形登氏君　　鈴木英俊君　　清野啓介君
吉野　登君　　田辺祐己君　　戸部聖之君
津久井功君　　石川　潤君　　星野貴昭君

■司　　会　　　　　　　　　木下康彦幹事
■成立宣言
■議　　長　　　　　　　　　清野啓介会長
■議　　案
・細則変更について
５条会合の第２節及び第３節において、オ
ンライン例会、理事会等に関する部分にお
いて出席扱いとするように加筆する。但し
９月15日の例会よりとする。

※木下幹事より変更主旨及び条項が読み上げ
られ、議長が会員に図り挙手により採決し
賛成多数にて議決する。
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委員会報告

会長の時間

臨 時 総 会

幹事報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 32名 20名 75.40 ％

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 40名 10名 76.90 ％


